

### ¿Quién juega?

Más del 80% de la población alavesa. Los hombres (30-64 años) juegan más que las mujeres, salvo al bingo donde ellas ganan. Y los jóvenes, menos que los adultos, excepto en los juegos privados (casino, bingo, cartas, frontón, deporte rural, apuestas deportivas y tragaperras). También la costumbre es mayor en la zona rural que en Vitoria. ¿A qué juegan? En primer lugar, a la Lotería Nacional, Bonoloto, Primitiva y Quiniela (75%). En segundo lugar está la ONCE. En tercer lugar, los casinos, bingos, juegos de cartas con dinero, apuestas deportivas y tragaperras (10,9%). Le siguen las apuestas on line, todavía poco extendidas (0,3%). También los videojuegos y juegos de rol forman parte del ocio de los alaveses y uno de cada cuatro los ha practicado. La edad media de inicio son los 17,4 años.      **¿Cuánto juegan?**

El gasto en Loterías es en Álava de 210 euros de media por habitante.

### ¿Por qué juegan?

Para ganar dinero, entretenerse y olvidar los problemas. La sociedad considera que los juegos de azar no deben ser prohibidos, pese a que conllevan implícito un riesgo adicción.

## En 12 líneas

POR CÉSAR MARTÍN sociedad@noticiasdealava.com

Vivir sumido en una dependencia es morir engullido por una lenta agonía. Drogas, alcohol, juego... Cualquier catalizador puede activar en la mente de hombres y mujeres el resorte capaz de transformar al ser humano en algo parecido a un despojo. Las adicciones, sean cuales sean, desarraigan al individuo de su propia personalidad y de su entorno para encarrilarlo camino del infierno. Y salir de allí una vez que se ha entrado parece misión imposible. Por eso, la prevención y la educación se antojan fundamentales, sobre todo, con los más jóvenes, que ya asoman en las estadísticas y en las preocupaciones de los que luchan contra la ludopatía ante las facilidades que encuentran para acceder al juego.

## RIESGOS DE LAS NUEVAS ADICCIONES

Escrito por Administrator

Jueves 01 de Abril de 2010 18:42 - Última actualización Jueves 17 de Junio de 2010 19:31

---

Fuente: [Diario de Noticias de Álava](#) Sábado, 20 de junio de 2009